

Philosophie immobilière

Habitat vert



PÉCUB

Les insectes des prés, les mulots, grenouilles, crapauds et autres locataires des espaces naturels des promenades des week-ends, aiment bien le vert. C'est une couleur en même temps chaude et rafraîchissante. Le vert fait l'unanimité, même chez les militaires. «Time au vert», disent les impatients de rentrer à la maison pour regarder «Planète

nature». Et c'est très bien; le jaune mélangé au bleu, cela donne le vert de la palette du grand Van Gogh. Le soleil et le ciel se marient pour le bonheur des contemplatifs. Les cyprès d'Alphonse Daudet font tourner les hélices des moulins en déroutant les courants du mistral. Dans la nature, tout est connecté et complice. Au moment de construire nos maisons,

architectes, ingénieurs, urbanistes, promoteurs et libres-penseurs, il faut penser à mettre de la couleur. Du rose, du mauve, de l'indigo, de la lumière, des éclairs rouge électrique, habitons l'arc-en-ciel. Le noir et le gris, c'est fini, bienvenue à la maison! ■

PÉCUB

PECUB@PECUB.CH

le déménagement en douceur



Devis gratuit

BALESTRAFIC

Certifié **Charte** Qualité
AGED

Tél. 022 308 88 00 - www.balestrafic.ch